

CAMPEONATO DE SURF PUREMA 2024

# Las olas de Biobío se alistan para recibir las destrezas de los mejores

Samuel Esparza Muñoz  
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

No solo Cobquecura, varias son las zonas de la Región del Biobío que se precian de tener buenas olas para la práctica del surf. Una de ellas es Purema, playa ubicada 17 kilómetros al norte de Pingueral, y donde próximamente se desarrollará una de las paradas preferidas de la disciplina.

Para el sábado 30 de noviembre y el domingo 1 de diciembre quedó agendada una nueva versión de la "Batalla Salazar Surfboards" Campeonato de Surf Purema 2024, cita imperdible para los practicantes de la especialidad en la zona, y que servirá para abrir la temporada alta que se extenderá por toda la época estival.

La competencia es organizada por el Club de Surf Poder Sureño y Salazar Surfboards, quienes se pusieron a la tarea de buscar permisos, auspiciadores y convocar una larga lista de deportistas que se harán presente en las categorías Sub 10, Sub 12, Sub 14, Sub 16, Junior, Longboard (para surfistas de tabla larga y estilo clásico), Old School y Open, tanto masculino como femenino. Más de medio centenar de exponentes, tal como confirmó Julio Salazar, coordinador general del certamen.

"Esperamos tener entre unos 50 a 70 competidores desde distintos lugares, gracias al apoyo de la Municipalidad de Coelemu y de Tomé, que está a la espera. Con el municipio de Coelemu estamos organizando un stand de entre 15 y 20 emprendedores, y que se ubicará en el camping de Purema. Son emprendedores locales que tendrán exposiciones de cervezas, artesanías y vinos locales, aprovechando la calidad de los vinos de Coñaripe. Todo eso hará más entretenido el evento", explicó el productor Julio Salazar, quien aseguró el apoyo de la Gobernación Marítima y Carabineros, además de un servicio de Primeros Auxilios y traslado en caso de accidentes.

La actividad será complementada con una sesión de surf adaptado durante el día domingo, actividad inclusiva e integradora para personas con movilidad reducida.

## Caminando olas

Lo mejor del surf del sur de Chile se dará cita en el certamen, con deportistas que vienen sobresalientes

A toda marcha continúan los preparativos para la "Batalla Salazar Surfboards", evento que convocará a unos 70 de los mejores exponentes del sur de Chile, en dos días de competencia y en varias categorías.



FOTO: JULIO SALAZAR

do en los principales torneos del circuito. Así lo detalló Salazar, que destacó el nivel de los participantes.

"Vendrán los mejores surfistas de cada categoría, como por ejemplo los que estuvieron en el ranking sureño, además de los clubes de Cobquecura, Rinconada, Curanipe, clubes de Arauco, Lebu y Tomé. Eso queremos destacar, a la comu-

nidad completa que será parte de este campeonato", sostuvo el también surfista.

Dependiendo de la calidad de la ola, la competencia se realizará en el sector Punta Azul o Punta Norte, en la playa de Purema.

"Eventos como este permiten validarnos como club, como personas que nos apasiona el surf. Esta-

mos activos y pronto queremos postular a los fondos del Gore, para poder hacer estas actividades de una mejor forma con este tipo de apoyo. Hoy estamos tocando puertas y logrando todo esto mediante una buena gestión", sentenció Salazar.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion.cl  
 contacto@diarioconcepcion.cl